

Die totale Antwort ist 'Was ist die Frage?'. Denn es gibt zwei Formen des Gesprächsverlaufs/ Gedankenverlaufs: 1. Deine Antwort passt mir oder 2. Deine Antwort passt mir nicht. Im ersten Fall gibt es keine Frage, im zweiten sagst du: Warum hast du das geantwortet? Dann sagt dein Gegenüber, warum hast du das gesagt? Dann sagt ihr, in welchem Zusammenhang steht, was ich gesagt habe zu dem, was du gesagt hast? Dann sagt ihr, in welchem Zusammenhang steht es zu unserer Situation überhaupt? Dann fragt ihr nach dem Status der Sprache, des Denkens im Leben, in der Welt überhaupt und diese Frage ist 'Was ist die Frage?'.